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Ich denke ggf. sollte man ein paar zusätzliche Regeln in Kauf nehmen, wenn dafür diverse
Konfliktpotentiale entschärft werden.

Man nehme nur das Beispiel um die Eintragung eines Staates mit S auf der OIK, da scheinen ja
trotz der vielen Freiheiten - oder gerade deswegen - ja einige Unstimmigkeiten vorzuherrschen.
Ganz zu schweigen von der Schließlung des OT-Bereichs weil da einfach in aller Freiheit
jedweder Anstand über Bord geworfen wird.

Wo viele Menschen zusammentreffen, da sind Regeln nicht hinderlich, sondern dienlich.

Demokratie heißt nämlich das jeder seine Meinung vertreten darf, aber nicht - wie manche wohl
meinen - das jeder machen darf was er will.
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